

学校だより

六GOっ子

No. 17

令和2年 2月 1日
校長 長谷川 洋

(館林市立第六小学校 TEL 72-4060 ・ FAX 72-4072)

ダメ。ゼッタイ。～薬物乱用防止教室～

1月19日(木)、館林警察署生活安全課の桑原聖治巡查部長を講師としてお招きし、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。はじめにDVD「身近にひそむ薬物乱用」を視聴しました。覚醒剤の違法性、人間の身体に与える影響、幻覚や幻聴、危険ドラッグ、たった一度の服用で未来を失うこと・・・等についての内容でした。

次に桑原さんから、覚醒剤はとても身近にあること、売人は弱い人間を見つけて売りに来る、覚醒剤所持は10年以下の懲役になる等についての話がありました。繰り返し話していた、「ルールを守れない人間が、覚醒剤を使うようになる」という言葉が強く心に残りました。6年生にとっても、とてもためになる1時間だったと思います。桑原さん、ありがとうございました。



【講話の様子】

スイートポテトを作りました

1月18日(水)、20日(金)、2年生では、スイートポテト作りを行いました。このサツマイモは、2年生が学校の中庭を使って、自分たちで育て、収穫したものです。あらかじめ下ごしらえしたサツマイモをビニール袋に入れ、柔らかくこねます。次に袋から取り出し、形を整えて、ホットプレートで両面を焼いて完成です。この日を楽しみにしていた2年生の児童は、おいしそうに食べていました。2学期最後の楽しい時間を過ごしました。

応援に来てくださった保護者のみなさま、栄養士の清水先生、ありがとうございました。



【よく話を聞いてから】

六小区子ども会かるた大会

1月5日(日)、六郷公民館において、令和元年度六小区子ども会上毛かるた大会が行われました。約50人の児童と役員、保護者の方々が参加し、熱戦が繰り広げられました。

子どもたちは、年末から各子ども会ごとに練習を重ねていて、読み手が読み始めるのとほぼ同時に札に手が伸びていて、その素早さに驚かされました。

保護者のみなさま、大会役員のみなさまには、群馬県の伝統的文化に触れる機会をつくっていただき、ありがとうございました。結果は、以下の通りです。

★一般の部 優勝 青春(緑町)
準優勝 エキセントリック(諏訪)
3位 チーム?ボックス(青柳)

★低学年の部 優勝 鉄仮面(諏訪)
準優勝 Y・K・M(小桑原)
3位 ヤンキーHS(小桑原)



【真剣です】

気持ちを集中して書き初め

冬休み中、3～6年生は宿題で書き初めの練習をしました。3学期早々、教室や体育館で書き初めに取り組みました。1、2年生はフェルトペンでそれぞれ「ふじ山」「元気にあいさつ」を書きました。3年生以上は井上先生の指導の下、大筆を使って書き初めを行いました。

最初に井上先生が手本を書き、細かい筆遣いの注意を行った後、児童が一斉に書き始めます。話をする人は一人もなく、全員が集中して取り組んでいました。書いたのは3年生「美しい心」、4年生「流れる星」、5年生「進む勇氣」、6年生「新たな決意」です。2月の授業参観の際、教室に掲示する予定です。



【一画一画集中】

寒くても元気です

1月20日（月）は、暦の上では二十四節気の一つである大寒です。一年の中で、この大寒から2月4日（火）の立春までの間が、一番寒い時期とされています。今年は暖冬と言われて、例年に比べると比較的暖かい日が続いていますが、それでも外に出ると寒さを感じます。

六小の子どもたちは、そんな中でも、休み時間になると校庭で元気に遊んでいます。サッカー、一輪車、縄跳び、タイヤ跳び、ブランコ、鬼ごっこ、……。

また、この時期はインフルエンザが流行する時期でもあります。手洗い、うがいなどを励行し、この寒さを乗り切っていきましょう。



【一輪車でGO】

桜を切りました

1月24日（金）から25日（土）にかけての2日間、体育館北側にある大きな桜の木を伐採しました。学校の樹木を切ることは、とても心が痛みますが、クビアカツヤカミキリによって幹の部分が侵食されていて倒木の恐れがあること、また、枝が電線に接触しているため、強風等で倒れた場合、児童や周辺住民の方に多大な迷惑をかける可能性があるためです。

桜の開花を楽しみにしていた方も多いと思いますが、ご理解の上、ご協力をお願いいたします。



【伐採前の一枚】

特別支援学級・特別支援学校合同作品展

1月24日（金）から25日（土）にかけて、三の丸芸術ホールにおいて、邑楽・館林特別支援学級及び特別支援学校の児童・生徒作品展が開催されました。今年度で56回目になります。絵画、工作、習字、手芸等、子どもたちが毎日の授業の中で取り組んできた作品が多数展示されていました。また、特別支援学校の生徒が製作した作品の販売も行っていました。本校の10名の児童の力作も展示されていました。

